

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

SE RESPECTER , ACCEPTER L'ALCOOLIQUE , LE PERDRE

Par **Québécoise** Posté le 07/06/2019 à 15h15

Je ne veux plus de saouleries ni d'insulte ou de ta gueule chez moi

Donc je me repete , et lui dit pas de boisson chez moi. Resultat : il ne vient que tres rarement 😞

C'est comme ca , on ne veut pas la meme chose . Lui pour etre bien il en a besoin et moi c'est le contraire .

A suivre

X

4 RÉPONSES

Joyeuse triste - 09/06/2019 à 11h03

Bonjour Québécoise,

C est bien que tu puisses t'affirmer sur ce que tu ne vas dans ta vie. Pour ton bien être. C est important de se préserver. A la longue C est difficile de subir l'alcoolique. Même si l amour est là ce n'est pas une vie que de se soumettre à tout ce négatif.

Garde le cap de ce que tu veux, ce dont tu as besoin !

Cdt,

Québécoise - 26/06/2019 à 15h50

Merci joyeuse triste ,

Ca n'a pas fonctionné, il boit en cachette lorsqu'il vient chez moi. Il me dit , j'ai fini de travailler je peux bien boire un petite biere dehors sur la terrasse, c'est pas a l'interieur chez toi.

(Manipulation) et vraiment de base lolll

Après je me suis rendu compte qu'il buvait du vin qu'il avait dans son sac a dos . Meme si c'est qqun d'intelligent , je sais que ca ne sert a rien de discuter et de ne pas prendre ces reflexions ou critiques au serieux s'il a bu , mais la il boit bcp en cachette . Je dois donc pratiquement pu le prendre au serieux ca fait bizarre.

Les vacances s'en viennent , je m'attend a ce qu'il soit vraiment saoul devant les enfants , sa fille 14 et mon fils 16 ans . Il savent aussi on l'ignore s'il devient desagreable .

On verra

X

Profil supprimé - 29/06/2019 à 17h23

Bonjour,

C'est dur pour les proches de quelqu'un qui se voile la face ou n'arrive pas à se passer de son addiction. Je crois comprendre que vous n'habitez pas avec ?

Québécoise - 02/07/2019 à 17h56

Effectivement , on habite pas ensemble
